



GLS ouvre une agence à La Crèche

mercredi 27 avril 2016, par [lpe](#)

GLS France a mené d'importants aménagements à ses infrastructures de la région Sud-Ouest, Niort et Angoulême. Pour résultat, des meilleures conditions de travail et une capacité de traitement des colis supérieure pour les clients. Hier, la toute nouvelle agence GLS de La Crèche (79) a été inaugurée officiellement.

C'est une toute nouvelle impulsion donnée aux activités GLS à Niort, situées à La Crèche, mais aussi Angoulême et Saintes. Les équipes GLS ont préparé pendant trois mois l'intégration dans de nouveaux locaux, plus spacieux et plus adaptés. Les équipements ont été revisités avec la réhabilitation de la chaîne de tri et la mise en place du système moderne de vidéo surveillance « UniVideo » que GLS utilise à échelle européenne.

Ces aménagements permettent aux sous-traitants et aux équipes de GLS de travailler dans des conditions optimales. De plus, avec le rééquilibrage des sites, la capacité du point de dépôt de Saintes a été réajustée permettant une transmission des colis plus fiable depuis le hub sud-ouest GLS de Brive.

« Nous bénéficions maintenant d'infrastructures plus performantes et sécurisantes ainsi qu'une gestion des colis plus fluide et fiable » déclare Emeric Bastid, Directeur Général de GLS France. « Grâce à la restructuration du réseau, nous obtenons de probants résultats sur l'ensemble de la région ».

GLS a investi un total de 45 000 € pour mener les travaux de rénovation sur l'ensemble des agences. Aujourd'hui, dans le secteur de Niort, Angoulême et Saintes, GLS procède à la livraison de 4 300 colis ainsi qu'à l'expédition de 2 200 colis par jour.

GLS en France et en Europe

GLS France est une filiale du Groupe GLS, General Logistics Systems B.V. (siège social à Amsterdam), qui assure la livraison de colis pour plus de 220 000 clients en Europe et propose notamment des solutions express et logistiques. « Leader en qualité de service pour la logistique colis européenne », voici le principe de GLS. De plus, GLS attache une importance toute particulière au développement durable. Le Groupe couvre 37 pays européens avec ses services, au travers de ses propres filiales et de ses partenaires. De surcroît, des accords contractuels lui permettent de desservir le monde. GLS dispose de 39 hubs et 688 agences. GLS est l'un des leaders européens des opérateurs colis grâce à son réseau routier. Environ 14 000 collaborateurs et 19 000 véhicules roulent quotidiennement pour GLS. GLS a transporté 436 millions de colis en 2014/15 et a réalisé un chiffre d'affaires de 2,10 milliards d'euros.

GLS en ligne : gls-group.eu

Sur la photo : Damien Burgaud - Directeur d'Agence La Crèche de GLS France (milieu de la photo) ; Philippe Mathis - Maire de La Crèche (à sa gauche) ; Emeric Bastid - Directeur Général de GLS France (à sa droite)